



Vol. 13, n°2 | Décembre 2022 - Les territoires au temps de la pandémie : entre urgence sanitaire et impacts sociétaux

<https://doi.org/10.4000/developpementdurable.20682>

Territories at the time of the pandemic: between health emergency and societal impacts

- **Lise Bourdeau-Lepage, Guillaume Schmitt et André Torre**

[Les territoires au temps du Covid : recherches en sciences humaines et sociales](#) [Texte intégral]

Introduction du dossier thématique

Territories in the Covid period: A Human and Social Sciences perspective

- **Élise Roy, Julie Gangneux-Kebe et Léa Perraudeau**

[Habiter confinés, domestiquer la pandémie : vers une nouvelle syntaxe habitante ?](#) [Texte intégral]

Living confined, domesticating the pandemic: towards a new inhabitant syntax?

- **Mathias Boquet et Nicolas Dorkel**

[L'impact de la crise sanitaire de la Covid-19 sur les stratégies de mobilité d'achat](#) [Texte intégral]

The impact of the containment and health crisis of Covid-19 on purchasing mobility strategies

- **Lise Bourdeau-Lepage et Balazs Kotosz**

[Quels effets du grand confinement sur la santé et le bien-être des Français ?](#) [Texte intégral]

French people' well-being and health during the great lockdown

- **Nacima Baron et Yinghua Ma**

[La gare à un mètre](#) [Texte intégral]

La mise en œuvre de la distanciation physique dans les gares de Paris et de Shenzhen

The one-meter rail station: Implementing physical distanciation at Paris Nord and North Shenzhen railway stations

- **Samuel Robert, Briec Cabioch, Marie-Laure-Tremelo, Nelly Pares, Éric Carroll et Alexandra Schleyer-Lindenmann**

[Covid-19 : le retour à la plage dans quatre grandes villes méditerranéennes après le confinement du printemps 2020 : Marseille et Nice \(France\), Barcelone et Valence \(Espagne\)](#) [Texte intégral]

Covid-19: the return to the beach in four major Mediterranean cities after the spring 2020 containment: Marseille and Nice (France), Barcelona and Valencia (Spain)

- **Hélène Beraud, Mathieu Durand, Rebecca Oates et Frédéric Gbedande**

[Fondamentaux hygiénistes ou résilience environnementale ? La gestion des déchets en crise Covid](#) [Texte intégral]

- **Abdelmajid Saidi, Laila Bouhid, Claude Napoleone, Fatima El Hadad-Gauthier, Sanaa Moussalim et Abdelkamel Alj**

[La durabilité de la chaîne d'approvisionnement en fruits et légumes à l'épreuve du Covid-19 : cas de la ville de Meknès au Maroc](#) [Texte intégral]

The sustainability of the fruit and vegetable supply chain tested by Covid-19: Case of Meknes city, Morocco

- **Frédérique Alban, Sophie Léonardi et Pascal le Floc'h**

[Les halles à marée françaises au temps du confinement en 2020](#) [Texte intégral]

Quels effets sur les marchés de première vente du poisson ?

French fish markets at the time of confinement in 2020

What effects on first-sale markets for the seafood products?